



## «Schreiben wir gemeinsam Geschichte» – Jahresbericht 2021



© Heilsarmee Schweiz / Lizenzfrei

**Der Jahresbericht 2021 zeigt, wie sich die Heilsarmee Schweiz auch im letzten Jahr für Menschen in Not eingesetzt hat.**

Das Jahr 2021 war wiederum von der Pandemie und ihren Folgen geprägt. Abermals traf die Krise die Schwächsten der Gesellschaft am härtesten. Für sie waren wir auch letztes Jahr da – mit einem offenen Ohr, einer warmen Mahlzeit, einem freien Bett, tröstenden Worten wie auch finanzieller Hilfe und Beratung.

Lesen Sie zudem, wie wir letztes Jahr zwei themenspezifische Kampagnen zu [Sucht](#) und [Obdachlosigkeit](#) lancierten, um die Öffentlichkeit für die Sorgen und Nöte betroffener Menschen zu sensibilisieren.

Zahlen, Fakten und interessante Beiträge über die Arbeit der Heilsarmee – erfahren Sie in unserem [Online-Jahresbericht](#) mehr über unsere Vision, wie wir **gemeinsam Geschichte schreiben** können. Gönnen Sie sich einen Einblick.

### [Zur Medienmitteilung](#)

#### **Autor**

Content Marketing, Heilsarmee Schweiz

#### **Publiziert am**

13.7.2022